

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Melalui rumusan masalah dalam penelitian untuk melihat apakah dewan komisaris independen, dewan direksi, serta komite audit yang dipimpin oleh perempuan memiliki pengaruh terhadap biaya keagenan. Hasil pengujian yang telah peneliti lakukan menyimpulkan jika dewan komisaris independen perempuan dan komite audit perempuan memiliki pengaruh yang positif terhadap *agency cost*. Sedangkan, dewan direksi perempuan tidak memiliki pengaruh terhadap *agency cost*.

B. Keterbatasan

Dalam penelitian tersebut tentunya tidak lepas dari keterbatasan yang dihadapi dalam proses penelitian, adanya keterbatasan dalam penelitian tersebut diharapkan mampu untuk melakukan perbaikan serta pengembangan bagi penelitian selanjutnya. Keterbatasan dalam penelitian tersebut yaitu data yang dipakai peneliti masih tidak dapat menginterpretasikan semua data yang ada sehingga kurang akurat, selain itu keterbatasan lain dalam penelitian tersebut adalah banyaknya laporan keuangan yang menggunakan mata uang dolar sehingga perusahaan yang dapat digunakan sebagai sampel lebih sedikit dari yang diperkirakan.

C. Saran

Melalui keterbatasan yang dialami oleh peneliti saat melakukan penelitian, maka peneliti mengusulkan saran yang dapat dijadikan referensi bagi peneliti selanjutnya yaitu sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya dapat menambah jumlah sampel dalam penelitian sehingga tidak hanya sektor pertambangan saja yang digunakan, tetapi sektor lain juga dapat dijadikan sebagai sampel penelitian selanjutnya.
2. Bagi peneliti selanjutnya bias menggunakan metode yang lainnya dalam menjadikan pengukur variabel yang terdapat pada penelitian ini sehingga mampu membuat hasil pengukuran lebih bervariasi lagi.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperbanyak variabel bebas yang lain, referensi bagi peneliti selanjutnya dapat menambah kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional dan lain sebagainya.
4. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambahkan rentang waktu yang diteliti dari penelitian yang sudah ada sebelumnya.
5. Bagi peneliti selanjutnya dapat menggunakan rasio pada saat melakukan pengambilan sampel.